

|                     |                    |              |
|---------------------|--------------------|--------------|
| Fecha<br>10.12.2025 | Sección<br>Estados | Página<br>25 |
|---------------------|--------------------|--------------|

# Frente para el rescate de la tierra plantea un nuevo modelo agroalimentario

Se reunirá con SG y Agricultura

JARED LAURELES

Integrantes del Frente Nacional para el Rescate del Campo Mexicano sostendrán una reunión este miércoles con funcionarios de las secretarías de Gobernación y de Agricultura, en la que plantearán un “nuevo modelo agroalimentario” que contemple a todos los productos del campo.

Eracilio Rodríguez, uno de los dirigentes de la organización, señaló que insistirán en que se excluya a los granos básicos de la eventual revisión del T-MEC y demandarán que los productores no tengan que comercializar sus cosechas con base en el precio que fija la Bolsa de Chicago, donde además se especula con su valor.

Por el contrario, subrayó que se requieren precios mínimos determinados por los costos de producción de los agricultores.

“Que no nos pongan a comercializar con precios base considerados en la bolsa de valores de Chicago, nosotros no tenemos nada que ver en esa bolsa. (Queremos) que se fijen precios mínimos que tengan como base los costos

de producción más la utilidad que debe tener razonablemente el campesino”, comentó.

En entrevista, dijo que la reunión forma parte de la “mesa de trabajo permanente” que se acordó con Gobernación en noviembre, después de los bloqueos que realizaron en carreteras, casetas y aduanas. Afirmó que los puntos pendientes sobre las leyes en materia de aguas fueron atendidos, y ahora desahogarán los temas relativos a buscar mejores precios para los productos del campo.

En el encuentro, abundó, se planteará una banca de desarrollo nacional para impulsar el crecimiento en comunidades rurales y precios de garantía para todos los productores, sin importar el tamaño de sus territorios o unidades.

Rodríguez reiteró el rechazo de los productores a los subsidios en la comercialización de los granos, porque considera que éstos “van a dar a las manos” de las industrias.

“Queremos que los empresarios paguen lo que tienen que pagar para que el dinero de México se utilice en otras cosas, no en subvencionar la compra de maíz o la compra de frijol o de trigo”, recalcó.

